

La profesional posee vasta experiencia en el ámbito público y privado

Colmed Magallanes y desginación de May Chomali: "Esperamos que su gestión sea exitosa"

- Los exministros Mañalich y Santelices valoraron su nombramiento y destacaron su capacidad técnica.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Aunque no se le conoce una tendencia política clara, la doctora May Chomali fue designada esta semana a la cabeza del Ministerio de Salud del Presidente



Esperamos que su gestión sea exitosa, principalmente en los problemas que afectan a la salud pública".

Colmed Magallanes.

electo, José Antonio Kast.

Es la carta fuerte del gabinete ministerial y una de las personas mejores evaluadas. No es menor su currículo ya que se desempeñó gran parte de su carrera en el Servicio de Salud Metropolitano Oriente. Luego perteneció a las filas de la Clínica Las Condes donde conoció al exministro de Salud, Jaime Mañalich, cuando éste era el director de dicho recinto.

De hecho, Mañalich aseguró que su nombramiento es "una buena noticia para todos los chilenos". Agregó que si bien es una persona bien formada desde el punto de vista de la salud pública, también es "una persona de carácter fuerte".

El también exministro Emilio Santelices,

valoró el nombramiento de Chomali y cree que su rol técnico es una ventaja. "Los problemas de salud sobrepasan las ideologías y se resuelven a partir del sustento técnico, no de las miradas ideológicas".

Mirada local

El Consejo Regional del Colegio Médico, destacó el largo trabajo de la doctora Chomali en cargos directivos de instituciones públicas y privadas, así como también su participación activa en el colegiado.

"Con esos antecedentes, esperamos que su gestión sea exitosa, principalmente en los problemas que afectan a la salud pública, como las listas de espera y los déficits presupuestarios", cerraron.



La doctora May Chomali fue presentada el martes como parte del gabinete ministerial de José Antonio Kast.